

3980

LA PENSÉE AUSTRAL 9-MAY-2002 p.28

Arthur Miller ganó Premio Asturias

MADRID.- El dramaturgo estadounidense Arthur Miller fue galardonado ayer con el Premio Príncipe de Asturias de las Letras. A Miller, quien es mundialmente conocido por haberse casado con la actriz Marilyn Monroe y haber escrito "La muerte de un vendedor viajero", que le dio fama y fortuna, se le considera uno de los dramaturgos más importantes del siglo XX y sigue activo a sus 86 años.

Hijo de una familia judía, Miller nació el 17 de octubre de 1915 en Nueva York.



Estudió periodismo y trabajó como conductor de camiones, vendedor de repuestos de automóviles e incluso como cantante en una emisora de radio para costearse los estudios, porque su padre, un vendedor de ropa de señora, sufrió en sus carnes los rigores de la depresión económica.

Agencias

Arthur Miller ganó Premio Asturias. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2002

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Arthur Miller ganó Premio Asturias. [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile